



SEKARBUMI

KETERBUKAAN INFORMASI

Dalam rangka memenuhi ketentuan Peraturan No. 31/POJK.04/2015 tanggal 16 Desember 2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik

Nama Emiten atau Perusahaan Publik	: PT Sekar Bumi Tbk (“ Perseroan ”)
Bidang Usaha	: Bergerak dalam bidang usaha pengolahan hasil perikanan laut dan darat, hasil bumi dan peternakan serta penyertaan pada usaha sejenis dan usaha pendukung.
Alamat Kantor Pusat	: Plaza Asia, Lantai 21 Jl. Jend. Sudirman Kav. 59, Jakarta Selatan 12190
Telepon	: (021) 5140 1122
Situs Web	: www.sekarbumi.com
Alamat surat elektronik (<i>e-mail</i>)	: skbm@sekarbumi.com
Tanggal Kejadian	: 27 Desember 2024
Jenis Informasi atau Fakta Material	: Peningkatan Modal Disetor dan Ditempatkan pada PT Bumi Pangan Asri (“ PT BPA ”), entitas anak perusahaan Perseroan.
Uraian Informasi atau Fakta Material	: Pada tanggal 27 Desember 2024, anak perusahaan Perseroan yaitu PT BPA telah melakukan peningkatan modal disetor dan ditempatkan, sebagaimana tertuang dalam Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham PT BPA Nomor 350 tanggal 23 Desember 2024 yang dibuat dan ditandatangani di hadapan Michael Yogatama, S.H., M.Kn, pengganti Christina Dwi Utami, S.H., M.Hum., M.Kn., Notaris di Kota Administrasi Jakarta Barat yang pemberitahuan perubahan anggaran dasarnya telah diterima dan dicatat di dalam Sistem Administrasi Badan Hukum Kementerian Hukum Republik Indonesia sebagaimana ternyata dalam suratnya Nomor AHU-AH.01.03-0228969 tanggal 27 Desember 2024. Perseroan mengambil bagian sejumlah 55.700 lembar saham, sehingga kepemilikan saham Perseroan dalam PT BPA setelah peningkatan modal disetor dan ditempatkan menjadi berjumlah 69.700 lembar saham. Atas transaksi peningkatan modal disetor dan ditempatkan tersebut bukan merupakan Transaksi Material.
Dampak Kejadian, Informasi atau Fakta Material Terhadap Kegiatan Operasional	: Tidak ada.
Dampak Kejadian, Informasi atau Fakta Material Terhadap Kegiatan Hukum	: Tidak ada.
Dampak Kejadian, Informasi atau Fakta Material Terhadap Kegiatan Kondisi Keuangan atau Keberlangsungan Usaha Emiten atau Perusahaan Publik	: Tidak ada.

Demikian laporan ini disampaikan. Informasi yang sama telah diumumkan dalam situs web Perseroan.
Jakarta, 30 Desember 2024

PT Sekar Bumi Tbk
Direksi